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阿久根市議会 



 

１．日    時 平成２８年６月１７日（金）    １２時０４分開会 

                          １２時１９分閉会 

 

２．場    所 第１委員会室 

 

３．出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、野畑直委員、 

 中面幸人委員、濵﨑國治委員、山田勝委員、 

岩﨑健二委員 

 

４．欠 席 委 員  牟田学委員 

 

５．事務局職員 議事係主査 大漉 昭裕 

 

６．会議に付した事件 

  ・所管事務調査事項について 

 

７．議事の経過概要 

   別紙のとおり 
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産業厚生委員会 ６月１７日（金）               開議 １２時０４分 

 

議事の経過概要 

 

仮屋園一徳委員長 

  ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

今回、本委員会への付託案件はありませんでしたので、本日は所管事務調査について

協議を行いたいと思います。 

まず初めに、先日の委員会で所管事務調査の追加項目として議決いたしました「南九

州西回り自動車道サービスエリア等建設に関する調査」について、議長宛て、調査終了

まで閉会中の継続調査の申し出をしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決定いたしました。 

次に、今後の調査の進め方について、委員の皆様から意見を伺いたいと思います。 

以前の委員会で提案があった分についても、整理のため再度提案をお願いします。 

協議のため、しばらく休憩します。 

 

（休憩 １２：０５～１２：１５） 

 

仮屋園一徳委員長 

休憩前に引き続き、委員会を開きます。 

それでは委員の方から意見をお願いします。 

濵﨑國治委員 

  前、道の駅阿久根もという話が出ましたので、まず道の駅阿久根を所管事務調査して、

それに関連して、会議所から重要な請願書も出ておりますので、サービスエリアの整備

状況についてをぜひ視察をしたいというふうに思います。特に南九州西回り自動車道に

サービスエリアを建設をという請願でありますので、南九州自動車道にあったような、

類似したようなですね、そういうところをできたら視察をして、この請願の趣旨に生か

すことができたらというふうに思いますので、よろしくお願いいたします。 

白石純一委員 

  海を生かした観光というのもこれまでの課題ということで入れてあったと思いますし、

これは７月、８月の夏場でないとなかなか海に出づらいというのもあるかと思いますの

で、ダイビング、そして今回新たに予算に組まれているカヌー、こういったことにも役

立てられると思いますので、７月、８月でぜひ視察を計画いただければと思います。カ

ヌーを使って、沿岸ですね、倉津から佐潟のほうに、あるいは大島にということも十分

観光の素材となると思いますので、ダイビングと合わせてぜひ検討させてもらうために

視察に行きたいと思います。 

仮屋園一徳委員長 

  今、委員のほうから道の駅阿久根、これについては地元企業の育成と商店街の活性化

についてということ、それと先ほどの請願の中で、サービスエリアの関係の視察につい

て、それから海を活用した観光行政と宿泊設備の整備についてという中で、大島付近の

調査をしたいという、 
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岩﨑健二委員 

  今の海を活かした観光について、ダイビングの調査・研究ということで、なかなか私

なんかも中身がよくわかりませんので、専門家を呼んで意見を聞くとか勉強したいと思

いますので、そちらのほうもやって、それを聞いた上で自分たちも行って阿久根大島な

り周りを見て確認するとか調査するとかいうのをしたらどうでしょうか。 

仮屋園一徳委員長 

  今出ましたように、海を活用した観光行政と宿泊設備の整備については、ダイビング

の専門の方を呼んで調査をするという意見です。 

中面幸人委員 

  今まで３件、海関係についてはまとめれば１点ということで、２件ぐらいの今回の、

きょうの委員会はそういうふうに先進地視察というような形で、考え方と思いますけれ

ども、きょうの日程ではですね。今回、委員会で取り上げている、いわゆる継続審査を

しているのをしっかりとですね、あとこれこれこれと、先ほど野畑委員からも出ました

けれども、そういうのを含めてしっかりと、一緒にはできないわけだから、今回それで

いいですけど、あと残っている分についてもきょうの会はしっかりとあとあとこれこれ

が残っているんだということもはっきりと言ってください。 

野畑直委員 

  私は以前からツバキ油の生産について話しておりましたけれども、今回視察は無理か

と思いますけれども、このことについても今後産業厚生委員会として取り組んでいきた

いと考えておりますので、今後の課題として委員会記録のほうに残していただけたらと

思いますのでよろしくお願いします。 

仮屋園一徳委員長 

  今、中面委員よりあったのは今までの分を十分整理をしてほしいということですので、

それについては今後委員会等を再度開きながらですね、その辺の確認もしていきたいと

思います。あとツバキ油の調査につきましてもですね、今回、サービスエリア等を含め、

実現するということではなくて、今出てきている部分の中からそういったのも含めて調

査の、現地調査の対象としていきたいと思いますので、その点についてはこちらのほう

にお任せをいただきたいと思います。 

濵﨑國治委員 

  それから、視察先の日時とか場所等については、委員長のほうに一任させていただい

て、事務局と協議をして、あるいは所管課のほうで適当なところがあれば、そういった

意見を取り入れてぜひお願いをしたいと思います。委員の中には具体的にどこどこにと

いうのが多分ないかと思いますので、それについてはですね、日程・場所等について十

分ひとつ検討していただいて、ということで委員長に一任したいと思いますが。 

仮屋園一徳委員長 

  一任というよりも、案をつくるのを一任させてください。案づくりということで。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

仮屋園一徳委員長 

  それではそのように決しました。 

なお、これらの調査に関する委員会の開催日は、委員長に一任願いたいと思いますが、

これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決定いたしました。 
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今定例会における委員会開催日は２１日までとなっておりましたが、２０・２１日の

委員会は休会とし、閉会することにしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

 御異議なしと認め、そのように決しました。 

 次にその他ですが、委員の皆さんから何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で産業厚生委員会を閉会いたします。 

 

 （閉会 １２時１９分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 


